



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Manifestations contre le budget 2004

Les manifestations organisées par les associations du personnel de l'Etat contre le projet de budget 2004 se sont déroulées dans le calme en divers endroits du canton. Le cortège en ville de Lausanne en fin de journée a rassemblé environ 8'000 personnes. Il n'y a pas eu d'incidents graves ni de perturbations du service public.

Selon les informations disponibles à 19 h, il y a eu des débrayages de courte durée, des pauses prolongées et des manifestations pacifiques dans un certain nombre d'établissements scolaires notamment. A la Police cantonale, une manifestation symbolique durant la pause de midi a réuni quelques 200 policiers sur le parking de la Blécherette. Au CHUV, 100 à 150 personnes ont manifesté dans le hall d'entrée pendant 30 à 45 minutes en fin de matinée.

La manifestation la plus importante de l'après-midi s'est déroulée, à Lausanne, devant le Bâtiment administratif de la Pontaise, siège du Département de la santé et de l'action sociale, réunissant quelques 250 à 300 personnes. Les handicapés participant à la manifestation ont été autorisés à se mettre à l'abri à l'intérieur du bâtiment.

Le nombre des grévistes n'est pas connu, du fait que les grévistes ont 48 heures pour s'annoncer à l'autorité compétente.

Le grand rassemblement convoqué par les syndicats à 17 h 30 à la Place Saint-François a réuni, selon les évaluations de la Police municipale, quelques 8'000 personnes. Les manifestants ont ensuite formé un cortège pour arriver vers 18 h 30 sur la place du château où ils se sont regroupés jusque vers 19 h 15.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 27 novembre 2003

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

BIC, Laurent Rebeaud, délégué à la communication du Conseil d'Etat, 079 457 41 13